

■ **CvA, Cäsar von Arx, Unternehmens- und Personalberatung AG**, in Zürich, CH-020.3.906.146-4, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 204 vom 22.10.2007, S. 21, Publ. 4165896). Statutenänderung: 03.07.2008. Firma neu: **CvA, Cäsar von Arx Unternehmens- und Personalberatung AG**. Zweck neu: Die Gesellschaft bezweckt die Beratung und Durchführung von Arbeiten im Zusammenhang mit der Unternehmensführung insbesondere in Personalfragen, wie Suche, Auswahl, Einführung und Förderung von Personal sowie Beratung von Einzelpersonen in der beruflichen Entwicklung. Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften im In- und Ausland errichten und sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen sowie alle Geschäfte tätigen, die direkt oder indirekt mit ihrem Zweck in Zusammenhang stehen. Die Gesellschaft kann im In- und Ausland Grundeigentum erwerben, belasten, veräussern und verwalten. Sie kann auch Finanzierungen für eigene oder fremde Rechnung vornehmen sowie Garantien und Bürgschaften für Tochtergesellschaften und Dritte eingehen. Qualifizierte Tatbestände neu: [Die Bestimmung über die Sacheinlage bei der Gründung ist aus den Statuten gestrichen worden.] [bisher: Uebernahm gemäss Sacheinlagevertrag vom 22.7.1985 von Cäsar von Arx, von Egerkingen, in Mönchaltorf, einen Personenwagen Suzuki SJ 413 zum Preise von CHF 16'000.-, welcher voll auf das Grundkapital angerechnet wurde.]. Mitteilungen neu: Mitteilungen an die Aktionäre erfolgen per Brief oder Telefax an die im Aktienbuch verzeichneten Adressen. Vinkulierung neu: Die Übertragbarkeit der Namenaktien ist nach Massgabe der Statuten beschränkt. Gemäss Erklärung des Verwaltungsrates vom 08.07.2008 untersteht die Gesellschaft keiner ordentlichen Revision und verzichtet auf eine eingeschränkte Revision. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Küng-Treuhand, in Stäfa, Revisionsstelle.

Tagesregister-Nr. 22756 vom 13.08.2008
(04616568 / CH-020.3.906.146-4)